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中原自治会館：横浜市磯子区中原 3－6－24         中原自治会 QR コード➡ 

◇Tel・Fax：045(771) 9401    

◇ホームページアドレス：http://www.nakahara-jitikai.yokohama/ 

コミュニケーション中原制作：中原自治会広報部 

 

Ⅰ．中原自治会よりの連絡・報告 

１． 自治会費集金日                                     財務部より 

  自治会費の集金を 6月から始めます。6・7月の予定は次の通りです。6月は集中しま

すので「丁目」を指定させていただきますが、ご都合に合わせてお願いします。今後は

毎月集金日を設けます。なお自治会費を納入する際には集金台帳をご持参ください。 

  (1) 6月 14日（土） 10：00～15：00 １・２丁目の方 

  (2) 6月 15日（日） 10：00～15：00 ３・４丁目の方 

  (3) 7月 13日（日） 10：00～15：00 

 

２．新一年生を迎える会の報告                       子ども会・青少年部より 

   5月 10日（土）10時から、杉田小学校の体育館を借りて、新一年生を迎える会を開催

しました。新 1年生 12名と、2年生・3年生・幼児を合わせて 30名が参加しました。今

年の 1年生は 24名が子ども会に加入していただきました。保護者も参加して、楽しい時

間を過ごしました。その様子と、参加者の感想文を載せます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．防犯パトロール                                        交通部より 

5 月 23 日(金)に 2 丁目方面をパトロールしました。6 月は 27 日(金)16 時から行いま

す。 

 

 

 

コミュニケーション中原 
Communication Nakahara 
  

 

いろいろなゲームをして、学校のお友

だちとも遊べて楽しかったです。 

杉小 1 年 宮丸元志 

どきどきしたけど、お友だちがいた

から楽しかった。ゲームが楽しかった

のとお菓子がもらえて嬉しかった。 

      屏小 1 年 森崎凌成 

 

プレゼント贈呈 

 

 

 

 

 

 

ラジオ体操 

 

 

 

 

 

じゃんけんゲーム 

 

 

 

 

 

 

 

ボール運び 
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4．屏風浦小学校の「まち探検」の見守りを行いました              会長より                

  屏風浦小学校では、今年初めて 1 年生が「まち探検」の授業を行いました。校長先生

から、この授業に地域の方も協力していただきたいとの依頼がありましたので、児童の

見守りを行いました。今回の中原まち探検は、学校から中原公園まででした。中原公園

で遊んで、消防団の消防自動車を見学しました。後半のクラスでは、校長先生と相談し

て中原自治会の菜園を見学し、ジャガイモの花や人参の花、サツマイモ畑を見てもらう

ようにしました。 

 

 

Ⅱ．磯子区連合町内会長会 5月定例会 

警察・消防より 

１．令和 7年 4月末の犯罪発生状況について              磯子警察署より 

磯子区内の犯罪発生件数は 209件で、前年に比べ 30件の 

増加となっています。特殊詐欺の被害件数は 19件で、前年に 

比べ 2件の増加となっています。被害金額は約 4億 200万円 

です。人身事故件数は 83件で、前年に比べ 17件増加し、死亡 

事故も 3件発生しています。 

 中原における 4月末までの刑法犯認知件数は 8件で、昨年より 5件減少しています。 

 

２．令和 7年 4月末の火災・救急状況について            磯子消防署より 

磯子区内の火災発生件数は 17件で、前年に比べ 11件の 

増加となっています。救急出動件数は区内全体では 3,651件で、 

前年に比べ 187件減少となっています。 

 

 

横浜市からの連絡 

１．民生委員・児童委員及び主任児童委員候補者の推薦について     健康福祉局より 

  令和 7 年 12 月 1 日を委嘱日として、標記委員の任期満了に伴う、一斉改選を行いま

す。委員をご希望の方は各自治会に申し出ください。 

 〇 問合せ先 磯子区福祉保健課民児協担当 電話：７５０－２４１１ 

 

２．家具転倒防止対策助成事業のご案内                総務局より 

   高齢者・障害者等のみで構成される世帯に対し、家具転倒防止器具の取付け代行を令

和 7 年 6 月 1 日より受付を開始します。さらに今年度から、家具転倒防止器具購入費の

補助を導入します。地震火災対策重点対策地域以外では 1/2、上限 2,000円補助します。 

 〇 問合せ先 株式会社アイリスプラザユニディ狛江店 

電話：０３－５４３８－５５１１ 
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３．感震ブレーカー等設置推進事業のご案内                総務局より 

  「感震ブレーカー（簡易型）」の補助制度が、令和 7 年 6 月 1 日より受付を開始しま

す。対象は、高齢者・障害者等のみで構成される世帯で、地震火災対策重点対策地域以

外では 1/2、上限 2,000円補助します。 

 〇 問合せ先 船山株式会社 電話：０１２０－９９３－９１８ 

 

４．「デジタルプラットフォーム」を活用した全区での市民意見募集         市民局より 

  今後の施策や事業の参考にさせていただくため、「デジタルプラットフォーム」を活用

して自由なご意見・アイデアを募集します。 

(1) 募集期間 令和 7年 6月 11日(水)10：00～7月 10日(木)23：59 

(2) 投稿先 横浜市 HP 

(3) 問合せ先 （区役所での意見募集について） 

       市民局区連絡調整課 電話：６７１－２０８８ 

       （意見募集プラットフォームについて） 

       市民局広聴相談課 電話：６７１－２３３５ 

 

磯子区からの連絡 

１．令和 7度磯子区内での主な事業等について              磯子区より 

  磯子区における主な事業で屏風ヶ浦地区における事業をお知らせします。 

・森中学校昇降機室増築 

・磯子駅前第二歩道橋補修工事 

 

 

Ⅲ．かがやきクラブ磯子中原睦和会 令和 7 年 6 月 行事予定表 

 定例会とグラウンドゴルフ、ラジオ体操の予定をお知らせします。 

 

 

Ⅳ．菜園日誌                      菜園管理運営委員会より 

 〇 4月 28日 ジャガイモと人参の花が咲きました。 

左の写真は、3月 9日に植えたジャガイモ 

の花です。 

 右の写真は、人参の花です。人参の花を見 

たことがない人が多いと思い、収穫しないで 

残しておいた人参です。 

   項  目  場  所 日          時 

１ 定例会 中原自治会館 26日（木）11時から 

２ グラウンドゴルフ 中原公園 毎週水曜日、金曜日 8：15～12：00 

３ ラジオ体操 松の内公園 毎朝 6：30～ 
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 〇 5月 18日 ヒマワリの種を蒔きました 

   子ども会と自治会の役員でヒマワリの種を菜園の東側に蒔きま

した。昨年は草丈の低いミニひまわりでしたが、今年は大きな花を

咲かせるヒマワリの種を蒔きました。写真はヒマワリの種を渡して

いる所です。 

 

 〇 5 月 18 日 サツマイモの苗を植えました。 

  今年の菜園では、サツマイモの栽培に挑戦することにしま 

した。サツマイモは、苗（つる）を畑に植え、秋に収穫しま 

す。冬に焼き芋大会を行いますが、そこで収穫したサツマイ 

モを使って、焼き芋にして食べようと考えました。うまくい 

くか分かりませんが、みなさんが美味しく焼き芋を食べる姿を 

想像しました。（笑） 

サツマイモの苗を植える日は、雨上がりの翌日で、実施できる 

か心配でしたが、幸い雨も上がり、苗（つる）を子ども会のみ 

なさんと自治会の役員で、高く作った畝に苗（つる）を 30 ㎝ 

間隔に植えました。右の写真は、苗を植えた後の畑の様子です。 

なお、今回植えたサツマイモの品種は「ベニハルカ」です。 

  サツマイモは、高温や乾燥に強く、瘦せ地でも良く育つ作物です。中南米が原産で、

江戸時代に琉球から薩摩（現在の鹿児島）に伝わり、全国に広がりました。薩摩から

広がったのでサツマモと言います。戦争中は食糧難から学校の校庭を耕し、サツマイ

モを植えたとの話が伝わっています。 

 

 

Ⅴ．中原まち散歩                        会長より 

〇 熊野神社の鳥居が修復されました 

昨年の 12月号で、熊野神社の鳥居が損傷し、鳥居修復の 

ご奉賛金のお願いの話題を紹介しました。 

  5月 25日（日）に鳥居竣功祭が執り行われました。 

 修復工事は、損傷した貫を交換し、鳥居全体の洗浄が行われ 

ました。 

  今回の鳥居の修復に対して、宮司さんは「今回は、多くの 

方々からご奉賛金の申し出があり、鳥居を修復する事ができ 

ました。鳥居も創建当時（約 90 年前）の輝きを取り戻す事 

ができました。本当にありがとうございました。是非、機会がある時に見に来てい

ただきたいと思います。」と、お話しされていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

. 

 

 


